

LITERATURA

LITERATURA
CONSIDERACIÓN EN TORNO
A LAS PALABRAS

Justo Senda.

A ope acoge en su crítica dominical —con extraordinaria amplitud— la nueva obra del periodista y escritor Gustavo Labarca Gurat, "Consideración en torno a las palabras", que ha aparecido en edición de lujo, como los libros del Vaticano —acota Alope— y en folios castellano e inglés. Obra de altas pretensiones estilísticas e editoriales, es una contribución al léxico de un escritor que nació como crítico a los 21 años, cuando en representación de "El Imparcial" viajó a Japón, quedando allí prisionero de la guerra por varios años, de donde pasó a Europa continental. El crítico viaja-

Consideración en torno a las palabras [artículo] Justo Senda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Senda, Justo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Consideración en torno a las palabras [artículo] Justo Senda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)